



El comité de campaña de la Agrupación Local del Partido Socialista Obrero Español ha confeccionado un calendario de reuniones con las asociaciones y colectivos de la localidad representativas de los ámbitos: vecinal, cultural, deportivo, socio sanitario, asistencial y de los sectores económicos con el objeto de escuchar sus peticiones, sugerencias y demandas para las elecciones de mayo.

El candidato Ramón Ropero -junto con los componentes de la lista del Partido Socialista Obrero Español- se ha propuesto, en primer lugar, la evaluación de la gestión de los últimos cuatro años de gobierno local y sentar las bases para la redacción del programa electoral, acogiendo las propuestas que de las distintas asociaciones y colectivos propongan para su inclusión en el mismo.

Ramón Ropero incide que su programa electoral tiene vocación de programa de gobierno.

Bajo el lema “Tu participación cuenta” el comité de campaña ha invitado, igualmente, a la ciudadanía en general a la elevación de propuestas que pueden enviarse a través de correo electrónico; [rropero2015@gmail.com](mailto:rropero2015@gmail.com) , WhatsApp [69 5893767](https://www.whatsapp.com/channel/002995620005893767)

, redes sociales: Facebook y Twitter tanto del candidato Ramón Ropero como del PSOE de Villafranca, como también a la propia página del PSOE de Villafranca de los Barros, [www.psoevillafrancadelosbarros.com](http://www.psoevillafrancadelosbarros.com)

, y la página web del candidato que estará operativa en los próximos días [www.ramonropero.net](http://www.ramonropero.net)

En esta línea de trabajo, Ramón Ropero manifiesta su ilusión para elaborar un proyecto renovador desde la experiencia, un programa abierto y participativo dónde tengan cabida todos los sectores de la población, con el objetivo fundamental de la creación de riqueza que genere empleo de calidad y estable.

Apuesta, asimismo, por programas de empleo destinados a colectivos como jóvenes, parados de larga duración, mayores de 45 años, mujeres y discapacitados de modo que mediante la formación, el reciclaje profesional y otras medidas activas de empleo se consiga poner en práctica un plan global de lucha contra el paro con recursos y financiación suficientes. En este sentido, aboga por el concierto y colaboración con el sector privado de modo que el empleo sea objetivo prioritario en su acción de gobierno. Las ampliaciones de Barbosa Vidrio, Alumasa y próximamente la de Forge Adour Villafranca, con la creación de unos 50 puestos de trabajo, son ejemplos del potencial de creación de riqueza y generación de empleo.

El candidato a la alcaldía expresa su voluntad de no renunciar a ninguno de los grandes proyectos que Villafranca como ciudad en desarrollo necesita para su progreso, como son: la construcción del Instituto de Enseñanza Secundaria, la Guardería Infantil, la Hospedería, el centro regional de la danza y el folclore, el centro regional del caballo, la construcción de viviendas... entre otros.

Ramón Ropero resalta, también, que para Villafranca son imprescindibles una serie de inversiones en infraestructuras: tratamiento de la travesía de la N-630, la eliminación del paso a nivel de la carretera de Fuente del Maestro al Polígono Industrial Los Varales, una nueva carretera de circunvalación que conecte el polígono industrial con la N-630 por la carretera de Aceuchal.

Al mismo tiempo se propone una nueva y más amplia promoción del Polígono Industrial "Los Varales" como espacio dotado de las infraestructuras suficientes para el asentamiento de todo tipos de actividades comerciales, de servicios e industriales que propicien el enriquecimiento del tejido productivo de la localidad.

La participación de la ciudadanía será aún más efectiva abriendo cauces de representación en las decisiones municipales, asegura el líder socialista de Villafranca.

No olvida por otra parte, Ramón Ropero, el apoyo incondicional a Guillermo Fernández Vara como candidato a la Junta de Extremadura, de modo que la alianza entre el Gobierno Regional y los municipios vuelva a ser una realidad después del sectarismo que se ha vivido durante los cuatro años del gobierno de la derecha extremeña.

Manifiesta su apoyo para recomponer la prestación de los servicios públicos a la ciudadanía en los servicios asistenciales y sanitarios.

La promoción cultural será un eje fundamental de actuación en el gobierno al que aspira Ramón Ropero resaltando los valores de Villafranca Ciudad de la Música y Ciudad Creativa.

Otro eje, el deportivo, se pretende también fundamental para todos los sectores de edad con la potenciación de las infraestructuras deportivas y sus recursos humanos.